

## VÉNISSIEUX Foulée des scolaires : l'école Georges-Lévy remporte deux challenges

**Événement.** Les Foulées des scolaires ont connu une fréquentation record avec 963 participants.

C'est une tradition qui perdure. Jeudi soir, dans la salle Jacques-Duclos de la mairie, la municipalité et l'Office municipale des sports remettaient aux écoles vénissiennes des bons d'achats et des coupes suite à leur participation à la 35<sup>e</sup> foulée des scolaires qui a eu lieu fin novembre. Une édition record pour Andrée Loscos, adjointe à la Politique sportive. « 963 élèves de 18 établissements scolaires, dont 51 % de filles, ont pris part à cet événement », a souligné l'élue. Elle a aussi rendu hommage aux nombreux bénévoles présents sans qui l'événement ne serait pas ce qu'il est. Andrée Loscos, Francis Rambaud (vice-président de l'OMS) et Jean-Louis Perrin (AFA Feyzin-Vénissieux) ont ensuite remis aux différentes écoles les divers challenges de la performance.



■ L'école Georges-Lévy a remporté le challenge du nombre de participants avec 71,29 % des enfants de l'école présents le jour de l'événement. Photo Carlos Soto

L'école Georges-Lévy a remporté le challenge du nombre de participants avec 71,29 % des enfants de l'école présents ce jour, ainsi que le challenge du respect des engagements avec 94,74 % d'inscrits qui ont participé. Ce prix a été remis par Gilles Gaillard, de la Fédération des délégués départementaux de l'Éducation nationale. ■

### Repères

#### Les résultats par catégories :

**Filles 2002/03** : école Louis-Pergaud ; **garçons 2002/03** : école Joliot-Curie ; **filles 2004** : école de Parilly ; **garçons 2004** : école Louis-Pergaud ; **filles**

**2005** : école Jules-Guesde ; **garçons 2005** : école Ernest-Renan ; **filles 2006** : école Gabriel-Péri ; **garçons 2006** : école Charreard ; **filles 2007** : école Gabriel-Péri ; **garçons 2007** : école du Centre.